Publié le 04 février 2021 à 18h28

Tennis de table. À Quimper, Emmanuelle Lennon a retrouvé sa maison



() Lecture: 1 minute.

La Bretonne Emmanuelle Lennon est revenue au Quimper Cornouaille Tennis de Table où elle a explosé au plus haut niveau.

Elle est l'une des rares pongistes bretonnes à évoluer chez les professionnelles. À 33 ans, Emmanuelle Lennon est de retour au Quimper Cornouaille Tennis de Table, le club qui l'a vue gravir tous les échelons, de la Nationale 1 à la Pro Dames. Portrait signé Ludovic Jean.

